



FERTIESSENTIAL • INNOVATIVE BIOSTIMULANT INNOVANT

MAXIMISE LES RENDEMENTS + RENFORCE + PROTÈGE LES CULTURES

Fertiessential® est un biostimulant innovant aidant les plantes à absorber l'eau et les nutriments plus efficacement, d'où l'augmentation des rendements et de la qualité. Amélioration de la santé des plantes, par stimulation de leurs systèmes immunitaires, c'est-à-dire exploiter leurs défenses naturelles par une quasi-vaccination, d'où diminution de 30% à 50% de la quantité de phytosanitaires utilisés avec un très faible risque d'apparition de souches résistantes. L'augmentation de l'auto-défense prévient et réduit les attaques pathogènes et facilite le dépassement des changements climatique. En outre, l'utilisation de Fertiessential® est important pour prévenir et contenir les maladies (ex.: le mildiou, l'oïdium, la bactériose, ainsi que les nématodes pathogènes dans le sol). Il est universel et novateur, il peut s'appliquer sur toutes cultures et tous milieux, dont le cannabis médical. En résumé, il est très efficace pour maximiser les rendements, ainsi que renforcer et protéger vos cultures.

DOSAGE - FERTIRRIGATION

- 1 à 3 ml/Litre (terre, coco, eau) : Une fois par semaine dans votre recette.

DOSAGE - FOLIAIRE/FOLIAR

- 3 à 7,5 ml/Litre : Une fois par semaine jusqu'au début de la 3^e semaine de floraison.

MAXIMIZES RETURNS + STRENGTHENS + PROTECTS CROPS

Fertiessential® is an innovative biostimulant that helps plants absorb water and nutrients more efficiently, increasing yields and quality. Improving the health of plants, by stimulating their immune systems, exploiting their natural defenses, it's a kind of vaccination, this resulting in reduction of 30% to 50% in the quantity of phytosanitary products used with a very low risk of emergence of resistant strains. The increased self-defense prevents and reduces pathogenic attacks and facilitates overcoming climate change. In addition, the use of Fertiessential® is important to prevent and contain diseases (eg.: downy mildew, powdery mildew, bacteriosis, as well as pathogenic nematodes in the soil). It is universal and innovative; it can be applied in any culture and medium, including medical cannabis. In summary, it is very effective in maximizing yields, as well as strengthening and protecting your crops.

DOSAGE - FERTIRRIGATION

- 1 to 3 ml/Liter (earth, coconut, water): Once a week in your recipe.

DOSAGE - FOLIAIRE/FOLIAR

- 3 to 7.5 ml/Liter: Once a week until the beginning of the 3rd week of flowering.

DENSITÉ-DENSITY (g/cm³) : 1.03

ANALYSES MINIMUM GARANTIES-MINIMUM ANALYSIS GUARANTEES

Azote total Nitrogen (N)	0.33%
Acide phosphorique assimilable-Phosphorus assimilable acid (P ₂ O ₅)	0.02%
Potasse soluble-Soluble Potash (K ₂ O)	1.8%
Poids Net Weight/Contenu Net Content	1.3 Kg/L

Loi sur les engrais - Fertilizers Act / N° d'enregistrement-Register Number : 2018161D

